

## Netzwerkkinder des onkologisch-palliativmedizinisches Netzwerkes Landshut besuchten am letzten Wochenende den Tierpark Hellabrunn in München

Der Wettergott meinte es gut mit unseren Kindern und verschönte den Aufenthalt mit strahlendem Sonnenschein.

Vor allem das Streichelgehege und die Delphine faszinierten die Netzwerkkinder, die wiederum mit ihren Betreuern und Eltern einen sehr schönen Tag einmal im Zoo verbrachten und ihre Sorgen vergessen konnten.

Auch unsere Netzwerkkinder der Familien, von denen erst kürzlich ein Elternteil an einer bösartigen Krankheit gestorben war, freuten sich über die Kapriolen der Zootiere, auch eine Art der Trauerbewältigung, die wir mit dem hämatologisch-onkologischen Netzwerk mit diesen Aktionen anstreben.

Wie immer unterstützt der Verein Onkologie Hilfe, zu finden unter [www.onkologie-hilfe.de](http://www.onkologie-hilfe.de) die Aktion Netzwerkkinder großzügig.

Als nächste Ausflüge sind geplant:

Ein Besuch der Westernstadt Pullman City  
Die Landshuter Hochzeit sowie  
Besuch der Karl-May-Festspiele in Dasing



